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Anfrage gemäß § 17 Abs. 1 GeschO

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Starkregen-Ereignisse diesen Jahres haben teilweise zu erheblichen
Überschwemmungen geführt.

Mir ist klar, dass man nicht für alle aussergewöhnlichen Ereignisse eine Vorsorge treffen
kann. Dennoch geben folgende Schadenereignisse Anlass zu generellen Fragestellungen:

Bereits drei Mal in diesem Jahr trat Schmutzwasser aus einem Schacht der Kanalisation
auf dem Hof Upmann, Walingen 17 aus. Einmal hat dieses zu einer Überflutung des
Wohnhauses von Herrn Upmann geführt, zweimal konnte Schlimmeres durch die
Feuenvehr durch Umpumpen der Fäkalien in den Garten verhindert werden.

Daher habe ich folgende Fragen:

o Wie ist der Stand der Technik in Bezug auf die Schmutz- und Regenwasserkanäle in
Havixbeck, insb.:

o Sind diese voneinander getrennt?

o Falls ja: Wie kann ein Regenereignis zu einem Überlaufen eines
Schmutzwasserkanals führen?

o Falls nein: Darf das so sein? Kann man das zukünftig ändern?

ø Wie kann in Zukunft verhindert werden, dass speziell auf dem Hof Upmann (aber
auch an anderen Stellen) Schmutzwasser aus dem Schacht der Kanalisation
austritt?

o Besteht möglichenveise eine Schadenersatzpflicht aus dem Austritt von
Schmutzwasser?

o Welche Lehren / Konsequenzen zieht die Verwaltung aus den Starkregen-
ereignissen?
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o Wie findet diese Problematik in aktuellen und zukünftigen Planungen von
Baugebieten sowie bei Sanierungen des Kanalsystems Berücksichtigung?

Wegen der grundsätzlichen Bedeutung dieser Fragen und des sachlichen Bezugs bitte ich
um Behandlung dieser Fragen im öffentlichen Teil der anstehenden Sitzungen des Bau-
und des Umwelt-Ausschusses sowie der nächsten Ratssitzung.

Mit freundlichen Grüßen
. '\

Mit der Behandlung dieser Thematik im öffentlichen Teil der Ausschuss- und
Ratssitzungen bin ich einverstanden auch wenn mein Name und meine Anschrift genannt
werden.
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